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慈幼英文學校鮑思高同學會慈幼英文學校鮑思高同學會慈幼英文學校鮑思高同學會慈幼英文學校鮑思高同學會 

二零一二零一二零一二零一九九九九年年年年六六六六月份月份月份月份執委會執委會執委會執委會會議記錄會議記錄會議記錄會議記錄 

日期日期日期日期：：：：  二零一九年六月十日（星期一） 

時間時間時間時間：：：：  下午七時零十六分 

地點地點地點地點：：：：  慈幼英文學校505室 

出席出席出席出席：：：： 陳鴻基神父(指導神師)、溫伯強老師(顧問老師)、黃運康老師(顧問老師)、吳祖南同學(會長)、

  何國材同學(外務副會長)、謝國強同學(內務副會長)、陳宇航同學(秘書)、馮錦強同學(財政)、

  潘昭劍同學、鄭柏謙同學、李學揚同學、文志韜同學、忻浚賢同學、李偉群同學、郭齊正同 

  學、林家樑同學、蔡嘉傑同學、傅嘉傑同學 

                  （是次出席委員共 15人） 

列席列席列席列席：：：： 杜玉燕女士（中學部校長） 

主持主持主持主持：：：： 吳祖南同學 

記錄記錄記錄記錄：：：： 陳宇航同學 

 

(1)    開會經開會經開會經開會經 

 1.1 由陳鴻基神父領禱。 

 

(2) 通過二零一通過二零一通過二零一通過二零一九九九九年年年年四四四四月份執委會會議記錄月份執委會會議記錄月份執委會會議記錄月份執委會會議記錄 

 2.1 經各出席委員審閱後，二零一九年四月份執委會會議記錄在李學揚同學動議、何國材同學和

  議及沒有反對者下一致通過。 

 

(3) 財務報告財務報告財務報告財務報告 

 3.1 馮錦強同學報告： 

  3.1.1 截至5月份，戶口結餘約為$138,000。 

  

 3.2 有關處理捐款的建議： 

  3.2.1 有委員建議，本校友會應考慮提醒大額捐款者，由於本校友會並非註冊為慈善團體，

    因此捐款不能扣稅。 

  3.2.2 有委員建議，即使不作出3.2.1所述的提醒，本校友會亦應考慮向捐款者發出收據。 

 

(4) 聯會報告聯會報告聯會報告聯會報告 

 4.1 李偉群同學報告： 

  4.1.1 聯會會議將於6月20日舉行。 

  4.1.2 之前在聯會談及的乒乓球賽，暫未有消息。 

 

 4.2 有關慈幼會總會長來港事宜： 

  4.2.1 陳鴻基神父表示，慈幼會總會長在8月16日上午於九龍的鄧鏡波學校與青年人會面，

    於下午2時30分參與慈幼大家庭的聚會，最後在晚上7時30分至10時在九龍灣國際展

    貿中心舉行晚宴。另外，下年是慈幼會全球的舊同學會成立150周年紀念。 
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  4.2.2 有關本校友會認購的晚宴圍席數目，吳祖南同學表示早前已收到聯會的whatsapp宣 

    傳，聖類斯中學校友會亦已聯同本校友會認購半圍。經各委員討論後，本校友會將

    額外認購一圍，並透過李偉群同學通知聯會。 

  4.2.3 杜玉燕校長表示，本校將資助24位善會或教友學生參加晚宴，費用共$3,600，稍後將

    向校董會報告此事。 

 

(5) 小組報告小組報告小組報告小組報告 

 5.1 良師益友小組 

  5.1.1 杜玉燕校長報告，參加本年暑期實習計劃的12位學生已於5月中進行簡介會，將到多

    間機構實習，而本年亦有一些新增機構參與計劃，包括黃德光同學的公司。 

  5.1.2 杜玉燕校長報告，在6月28日的上午，一眾舊同學將回校主持各個行業的分享會及前

    程輔導計劃。 

 

 5.2 聯絡小組 

  5.2.1 鄭柏謙同學報告，早前在謝肇中神父的壽宴，收集了55位70年代校友的資料，當中

    34位更是新登記成員。本組在下年度嘗試好好運用已收集的資料，詳情在下次會議

    報告。 

 

5.3 康樂小組 

  5.3.1 李學揚同學感謝溫伯強老師幫忙籌辦桌球比賽。比賽將於暑假以外日子舉行，可能

    是盤菜宴當天，亦有機會邀請世界冠軍吳安儀小姐到來示範。 

  5.3.2 李學揚同學感謝徐偉雄同學幫忙籌辦射箭活動。活動將於6月24日及27日舉行，地點

    位於室內操場，對象為在校學生。 

  5.3.3 李學揚同學報告，攝影比賽已於4月尾截止，麻煩各位評判進行評分。 

  5.3.4 李學揚同學報告，有關校友劉家輝同學的籌款足球賽，他和張啟信同學將會先探望

    對方，了解情況後再作安排。 

 

 5.4 《慈訊》及通訊 

  5.4.1 潘昭劍同學報告，《慈訊》將於6月尾出版。 

  5.4.2 潘昭劍同學希望向委員收集各活動的舉行日期，以便本會網頁的行事曆列出。 

  5.4.3 有關在4月會議中提及由聯絡小組負責向本校學生介紹本校友會和學校發展基金，鄭

    柏謙同學表示暫未有進展。杜玉燕校長補充，在1月中六同學最後一個上課天所舉行

    的惜別會，是恰當的機會。 

 

 5.5 靈修小組 

  5.5.1 吳祖南同學指出，張啟信同學已於今天中午在whatsapp幹事群組作出報告。 

 

(6) 邁向邁向邁向邁向70周年周年周年周年 

 6.1 室內操場改建 

  6.1.1 謝國強同學報告，幾位專業為工程界的校友，早前已回校視察，現正等待6月21日的

    校董會通過，及後亦將成立一個專責小組跟進。預算工程花費1,500萬港元，盡量以
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    裝修工程的形式進行，不用入則，但要處理排水問題。若資金充足，可用於翻新校 

    舍其他地方。 

  6.1.2 有委員指出，1樓校舍殘舊，油漆剝落情況嚴重。杜玉燕校長解釋，那裡的工程正待

    政府審批，如果學校自行修葺，政府日後將不會繼續資助有關地點的工程，擔心長

    遠而言學校無法負擔維修費用。有委員認為這是政府之前的油漆工程用料欠佳導 

    致，校可藉此作出投訴。 

 

 6.2 Gala Dinner 

  6.2.1 謝國強同學提出。成立由知名校友組成的籌委會。他又指出，雖然晚宴日期仍然有

    待商議，但Gala Dinner 將是唯一的校慶晚宴，預算收費高於以往的校慶晚宴，這方

    面亦會尋求校友資助。 

  6.2.2 杜玉燕校長表示，以往做法是，校友會宴請中學部和小學部的教職員，向長期服務

    的教職員頒發銀碟，部分安排亦會跟小學部校友會一起商討。 

 

 6.3 興翼橋慶祝活動方面，何國材同學報告，該小組已於6月3日進行會議和分工，活動需要改期，

  以便邀請陳興翼神父出席。至於活動時間，考慮因素包括同區其他學校的放學時間、本校 

  的上課運作、傳媒於下午4時前結束採訪工作的慣例，經委員商量後，下午2時10分至3時為巡

  遊時間，下午3時至3時15分在禮堂回顧興翼橋歷史，下午3時30分在學校門口舉行祝聖儀式、

  醒獅慶賀和剪綵活動。 

  

 6.4 足球比賽方面， 李學揚同學報告，將於10月至11月舉辦校友盃。 

 

 6.5 桌球比賽方面，見此會議記錄5.3.1。 

  

 6.6 乒乓球比賽方面，謝國強同學表示，由於負責籌辦比賽的校友經驗豐富，相信將會順利進行。 

  

 6.7 足球機比賽 

  6.7.1 李學揚同學建議足球機比賽於回校日舉行。 

  6.7.2 杜玉燕校長問及回校日的日期。經委員商議後，由於1月25日為年初一，回校日將於

    1月12日舉行。 

  

6.8 籃球比賽方面，郭齊正同學報告，多位相熟的籃球隊校友均表示無意參賽，因此這項活動的

  安排需要再作考慮。 

  

 6.9 刊物方面，留待下次會議討論。 

 

 6.10 醫療小組方面，留待下次會議討論，陳如順老師和校友脫安生醫生將幫忙跟進。 

 

 6.11 廣告方面，忻浚賢同學報告，對象分為三類。首先是公眾，可藉由報紙或邀請著名的製作公 

  司拍攝短片。其次是家長，可透過網絡上的廣告橫額。最後是校友，可嘗試在中環等商業區 

  設置巨型廣告。整個計劃支出可達100萬港元。 
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 6.12 紀念品 

  6.12.1 須等待學校落實一些資訊，可能在11月或之後的時間。 

  6.12.2 八達通套的設計，留待下次會議落實。 

 

(7) 校內事務校內事務校內事務校內事務 

 7.1 杜玉燕校長報告： 

7.1.1 6月29日下午4時至6時為畢業典禮，下午3時開始設有茶會，歡迎校友出席，並通知

   學校以預留座位。 

  7.1.2 7月5日舉辦「才藝傳情頌親恩」，讓同學表達對家長的敬意，歡迎校友出席，並通知

    學校以預留座位。 

  7.1.3 7月8日將於禮堂舉辦制服團隊慰勞宴，由本校友會資助。 

  7.1.4 9月6日為水運會。 

 

 7.2 至於本校友會會否繼續於水運會後宴請教職員午膳，吳祖南同學表示這方面由財政儲備較 

 充裕的學校發展基金來承擔可能更適合，此事有待商議。吳祖南同學又表示，將在下次開會 

 前，與部分執委檢視本校友會的運作，包括財務安排等。 

 

(8) 其他事項其他事項其他事項其他事項 

 8.1 謝國強同學建議，學校可考慮組織學校服務團，以體現服務他人的精神。 

 

 8.2 謝國強同學表示，澳門的慈幼學校校舍將於7月遷拆，相信難以趕及組團參觀。 

 

 8.3 傅家傑同學報告，12月14日為小學部的回校日，包括以幼稚園為對象的推廣活動，歡迎中學

  部擺設攤位。李學揚同學表示稍後回覆。 

 

 8.4 8月24日為李燦窩師父的八十大壽，本會將作出宣傳。 

 

(9) 下次開會日期下次開會日期下次開會日期下次開會日期 

 9.1 下次開會日期為 8月26日（星期一）下午七時正於慈幼英文學校舉行。 

 

(10) 指導神師分享指導神師分享指導神師分享指導神師分享 

 10.1 陳鴻基神父欣賞有委員提出讓在校學生參與拍攝校慶宣傳片這個建議，認為可以拓展同學的

  能力。 

 

(11) 散會經散會經散會經散會經 

 11.1 由陳鴻基神父領禱。 

 

 

散會時間散會時間散會時間散會時間：：：：下午十時十一分 

 


